
第２７２回教員会議・第１７１回研究科委員会 議事要録 

 

日 時：平成３０年９月１２日（水）１３：３０～１４：４５ 

場 所：後援募金記念棟 会議室１－２ 

 

議事に先だち、環境放射能研究所長より、研究所の教員の紹介があった。 

 

議 題 

◆教員会議◆ 

［審議事項］ 

１．学類長 

（１）研究員（プロジェクト）の任用について 

回収資料に基づき、研究員（プロジェクト）として任用することが提案され、了承

された。 

［報告事項］ 

１．学生生活委員会 

（１）入学料徴収猶予者の納入結果について 

未納者がなかったことが報告された。 

（２）９月卒業生の表彰について 

該当者なしとしたことが報告された。 

２．入学試験委員会 

（１）平成３１年度一般入試及び私費外国人留学生入試学生募集要項について 

募集人員を変更しコース制についての記述を加えた募集要項を作成したことが報

告された。 

３．その他 

教員評価の試行への協力が要請された。 

個人業績データベースに掲載のデータとの重複が多い。細かいデータの要求が多く、

作成が大変である。といった発言があり、改善の要望があった。 

 

◆研究科委員会◆ 

［報告事項］ 

１．学生生活委員会 

（１）入学料徴収猶予者の納入結果について 

未納者がなかったことが報告された。 

（２）９月修了生の表彰について 

該当者なしとしたことが報告された。 

 

◆教育研究評議会◆ 

○第３０６回（８月２１日開催）報告 

［報告事項］ 

（１）教員人事について 

休職期間満了のため、教員 1名が退職することが報告された。 

 



○第３０７回（９月４日開催）報告 

［審議事項］ 

（１）教育改革について 

教育改革の進捗について報告された。 

（２）平成３３年度入試改革に向けた取り組みについて 

回収資料に基づき、入試改革ＷＧでの検討状況や 9 月下旬に予定している 2 年前

事前予告の概要について、入試改革ＷＧメンバーが説明した。文科省から求められて

いる主体性評価について、徳島大学の方式を参考にする予定である。Ｗｅｂ出願に関

する質問、検討している「自己申告書」の評価方法についての意見、主体性評価の配

点への意見、などがあり、ＷＧに伝えて更に検討していくこととした。 

学類で決定する事項について、今後、具体的な検討をしていくこととした。 

［報告事項］ 

（１）全学委員会の見直しについて 

委員会の数を削減する方向で検討している。 

（２）就業規則の一部改正について 

過半数代表者の承認を得て、改正が決定した。 

（３）平成３１年度概算要求額の伝達等について 

理工学類からの設備要求は財務省に提出されなかった。全国的な事項として、退職

金付きの年俸制の導入検討・基礎研究分野の強化などがある。 

 


